

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 23. November 2016

Fläche für Fahnenmast in der Ortsmitte (SPD/CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in Abstimmung mit dem Ortsbeirat Heßloch, eine öffentliche Fläche für einen offiziellen Fahnenmast im Bereich der Ortsmitte (hinterer Bereich Kelterhaus oder im Bereich Vogelsangstr. 2/Standort Bank) zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Seit mehreren Jahren verfügt der Ortsteil Wiesbaden-Heßloch über keinen offiziellen Fahnenmast mehr. Somit findet auch an den regelmäßigen vom Gesetzgeber definierten Terminen keine Beflaggung statt.

Beschluss Nr. 0052

Als Standort für den Fahnenmast legt der Ortsbeirat die Fläche „Flur 10, Flurstück 881/2“ (vor Vogelsangstraße 2/Standort Bank) fest.

Das Tiefbauamt wird nach Aufstellung des Fahnenmastes gebeten dem Ortsbeirat eine Deutschlandfahne samt Trauerschleifen zur Verfügung zu stellen.

Die Kostenübernahme erfolgt mit Beschluss 0053 (Verfüungsmittel).

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher